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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E9_B9_8F_

E5_8D_8E_E5_9F_BA_E9_c33_487434.htm 近日，鹏华中国50基

金的基金经理黄鑫在接受记者采访时表示，在目前这种市场

环境下，依然看好中国优势企业的发展。 黄鑫说：目前中国

经济增长潜力还远远没有释放出来，因为中国现在经济主要

是以投资和出口拉动为主，与国外相比，中国的消费占的比

例很小。而经济的良性循环最终要靠“消费”来拉动。中国

经济体成长潜力慢慢被释放出来，而且目前的中高档制造业

也很有吸引力。不仅中国，相当多的发展经济体像印度、中

东、非洲还有南美都在积极进行基础设施建设，改善民生问

题。这时它们需要相当多的基础设施物资，因此近几年的中

国制造业发展特别快。所以，一是定位于内需产品的企业，

二是定位于基础设施建设的公司在未来几年成长性较好。此

外，目前这些优势公司的估值水平也是具有吸引力的。
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